

貴船連区 地域づくり協議会だより

第31号

【発行日】 令和4年11月1日
 【発行者】 貴船連区地域づくり協議会
 一宮市貴船1丁目1-19
 (貴船公民館内)

貴船連区団体交流 スポーツスタッキング大会

(貴船連区地域づくり協議会「思いやりを考える会」 林 るみ部会長) ◎6月11日(土) 於：貴船公民館

3年度には、2度も延期された団体交流会ですが、3度目の正直、6月ようやく実施の運びとなりました。関係者の熱意と粘りに拍手です。

競技は団体戦と個人戦が行われ、各団体3名が参加。各選手が3回プレイをし、それぞれの最速タイムを基準にして順位が決められました。

なお、開催にあたっては趣味クラブの「貴船スタッククラブ」や「まめ倶楽部」の皆様にご手助けいただきました。また2Fでは「ドローン体験会」も行われ、団体交流に一役買いました。



- 【開会あいさつ】 林 るみ部会長
 【来賓あいさつ】 岡本 将嗣市議 森 重幸連区長
 【参加団体(競技順)】 ①地域づくり協議会 ②町会長会 ③公民館 ④民生児童委員協議会
 ⑤児童育成協議会 ⑥重陽クラブ ⑦女性の会 ⑧PTA ⑨保護司会



【団体賞】	優勝	児童育成協議会	2位	PTA	3位	女性の会
【個人賞】	優勝	岡本 尚美	2位	阪田 保子	3位	吉田 淑子



児童スポーツスタッキング大会

(児童育成協議会 飯盛好晃会長) ◎7月3日(日) 於：貴船公民館

春の恒例行事である「福祉運動会」と「ドッチビー大会」が中止となりました。しかし、思いやりを考える会の団体交流同様に、スタッフの熱意が実り、児童育成協議会初のスタッキング大会が実現しました。児童に活動のチャンス、楽しみの場が、新たな競技で復活したのは嬉しい限りです。



スポーツスタッキングは両手・両目を均等に使うため左右の脳の活性化に役立つと言われます。また、成長期にある児童は動作の習得に適しているようです。スタッキングは、お年寄り専用競技ではなく、他の世代それぞれに魅力のあるゲームと思われる。



英語を使ってあそぼう!

(民生児童委員協議会 林 るみ会長) ◎7月16日(土) 於：貴船公民館

①プレゼンターの動作を見て何をしているかを当てる、②顔のパーツを英語で答える、③ジェスチャーを見て動物名を言う等のゲームをしたり、折り紙や体操のレッスン?も実施されました。人数は制限されましたが、楽しいメニューの連続で、子供たちもリラックスした表情を見せていました。



学びの要素を取り入れながら遊ぶ狙いが的中した印象です。

参加者は23名。森 重幸連区長も来賓として出席されました。

(共催 学校外活動推進委員会)



新スポーツ「モルック」

(モルック愛好会

市川栄治代表)

◎7月23日(土)

於：貴船公民館

モルックが考案されたのは1996年、日本での協会設立は2011年でした。歴史は浅いですが、普及しそうな雰囲気のあるスポーツです。

木の棒(モルック)を下から投げ、3~4メートル先のスキttl(木製のピン)を倒すスポーツです。ボーリングにほんの少しだけ似ていますね。

【得点方法】倒したスキttlが1本 倒したスキttlの数字が得点。

2本以上倒した場合は、倒したスキttlの本数が得点です。

※50点ジャストになった競技者が出たらラウンド終了です。

50点をオーバーすると、25点に戻された状態で競技が続けられます。

細かいルールはありますが、それほど難しくなく、楽な気持ちで参加できます。



[スキttl初期配置]

大乘公園で会いましょう♡

年内は第3土曜日(雨の場合は次週)に大乘公園でプレイします。参加は自由、お仲間募集中です。

[9時半集合]



物故者供養 法要会

(貴船重陽クラブ

角田彰吾会長)

◎8月5日(金)

於：平安会館一宮斎場



昨年同様、8月5日に令和3年度の物故者供養 法要会が平安会館でしめやかに執り行われました。昨年は来賓のご招待を見合わせていただきましたが、今回は感染症対策を万全にしたうえで、岡本将嗣市議、連区の各団体代表の皆さんをお招きしました。貴船連区のクラブ会員のうち令和3年度に永眠された方は44名(前年度は43名)でした。謹んで哀悼の意を表します。ご遺族の参列は11世帯でした。

なお、会場・祭壇等、法要会の実施に際して「平安会館」様に多大なるご協力をいただいたことをご報告いたします。



町会長会

(貴船連区

森 重幸連区長)

◎9月7日(水)

於：貴船公民館

今年も貴船小学校での敬老会の催しは中止となりました。式典が中止されると、各町会長および連区各団体の役員には、過酷な仕事が待ち受けていることは、協議会だよりの28号・29号(令和3年度)で触れたとおりです。



この日の会議は、①敬老記念品関連のほか、②来賓の岡本将嗣市議による市制よもやま話、③赤い羽根(共同募金)関連、④遺族会からの要望、⑤10月30日実施のウォーキング大会用チラシの活用に関して、柳生光世部会長(人とのつながりを考える会)が説明しました。

その他、各種疑問・質問に森 重幸連区長が答えられたりして、中身の濃い会議となりました。



ウォーキングコース下見

(人とのつながりを考える会 柳生光世部会長)

◎10月1日(土)



☆第4回ウォーキング大会 10月30日(日) 8時15分受付開始 9時スタート
集合場所 鈴木スポット(常願通7丁目)

大会開催とこの号が届くタイミングが微妙ですが、大会前に安全確認のためにコースの下見を行ったことをご報告いたします。

10月1日、部会の皆さんを中心に20名ほどが参加。道順の確認はもとより、危険箇所や休憩所等のチェックをしました。また、安全対策の一環として、少々遠回りでも信号のあるところを優先して通ることとしました。

